



A l'occasion du Salon International de l'Agriculture 2025

La Ferme de Viltain remporte à nouveau 3 médailles au Concours Général Agricole !

Les résultats sont arrivés hier en fin de journée et c'est un succès pour la Ferme de Viltain qui remporte les médailles suivantes :

- Médaille d'argent pour son yaourt Ferme de Viltain framboise 180 g
- Médaille de bronze pour son yaourt Ferme de Viltain fraise 180 g
- Médaille d'argent pour son yaourt Petit Saclait abricot

Rappelons que la marque **Petit Saclait** a été créée en 2022 afin de répondre à la demande de la grande distribution désireuse de proposer des produits locaux et fermiers dans ses rayons. Cette création nous permet d'élargir notre gamme de produits tout en étant fidèles à notre positionnement : des produits fermiers locaux, d'une grande qualité organoleptique. Nos yaourts **Petit Saclait** sont présents chez Auchan, Carrefour en Ile-de-France et dans 17 Intermarché dans le secteur géographique de la Ferme (Yvelines et Essonne).

Les yaourts de la marque **Ferme de Viltain** sont quant à eux disponibles au marché de la Ferme à Jouy en Josas, dans de nombreux restaurants d'entreprises ainsi que dans les lycées d'Ile-de-France chez lesquels nous sommes référencés.

La Ferme de Viltain bénéficie d'atouts et labels de qualité

En juillet 2022, la cueillette, l'élevage et les cultures céréalières qui servent à nourrir notre troupeau ont obtenu la **certification Haute Valeur Environnementale niveau 3** (HVE).



Depuis 2018, la Ferme de Viltain adhère à la démarche **Bleu-Blanc-Cœur** gage de bonne santé des vaches par une alimentation diversifiée et équilibrée et qui permet de produire du lait naturellement bon pour les consommateurs.



Une consommation locale qui s'amplifie

Labellisés « **Produit en Ile-France** », les yaourts de la Ferme de Viltain sont plébiscités par les collectivités, la restauration collective et la grande distribution de la région parisienne souhaitant disposer de produits laitiers artisanaux et locaux.



Toute l'équipe de la Ferme de Viltain se félicite des 3 médailles reçues cette année et y voit une belle récompense de leur engagement à faire du bon, du fermier et du local !